

## NPO 法人ラブネイバースからのお知らせ

### 1コインでマンスリーサポーターになろう！

#### マンスリーサポーター募集中

- サポーター登録、詳しい情報は  
こちらから →
- 賛助会員賛助費  
500円/月



#### NPO法人ラブネイバースの活動



LOVE NEIGHBORS

- ウクライナ避難民支援
- 緊急災害支援
- 子ども食堂『みんなdeごはん』
- 応援弁当
- Smileダンススクール 他



### JFC YOUTUBE チャンネル

Jesus Family Church



ぶっとびちゃんねる



## CHURCH EVENTS

- ◆7月8日(土) フリーマルシェ三輪  
子ども食堂『みんなdeごはん』  
※元気食堂のみの開催となります。
- ◆7月9日(日) キッズブレッシングデイ

### 各種送金についてのご案内

#### 【聖山高原チャペルサポート献金お振込先】

◆ゆうちょ銀行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 記号：11180  
番号：10138581 口座名義：聖山高原チャペル

◆他行からのお振込  
金融機関名：ゆうちょ銀行 店名：一八 店番：118  
口座種別：普通 番号：1013858 口座名義：聖山高原チャペル

#### 【Jesus Family Church 献金お振込先】

◆礼拝・什一・感謝献金・オンライン礼拝機材献金・車両献金など  
金融機関名：三井住友銀行 支店名：あざみ野支店 口座種別：普通  
口座番号：6730043 口座名義：ジーザス・ファミリー・チャーチ

Jesus Family Church ビジョンセンター 〒195-0054 東京都町田市三輪町 392  
TEL:044-385-2964 URL:www.jesusfamily.jp E-mail: info@jesusfamily.jp



“If you can?” said Jesus.  
“Everything is possible for  
one who believes.” Mark9:23

イエスは言われた。「できるなら、と云うのですか。信じる者には、どんなことでもできるのです。」(マルコ9:23)

## コロナを乗り越える！～Jesus Family 先週の活動～

### ◆7月1日 ぶっとび賛美タイム

先週の土曜日は『オンラインぶっとび賛美タイム』で神様を心いっぱい賛美、礼拝しました！プログラムでは小中高生が奏楽、賛美リード、振付、キャラクター、裏方の奉仕などで大活躍しました！



思い切り神様の前に賛美し、踊ります♪



楽しいキャラクターとゲームタイム★



イエス様の愛に感動して賛美します



楽しいバイブルメッセージ

## OUR VISION ～聖書を土台に若者を育て、世界に送り出す教会～

**100vision**  
LOVE IS ACTION

**JESUS FAMILY  
CHURCH**  
(ジーザス・ファミリー・チャーチ)

## JESUS FAMILY CHURCH VISION ～チャーチビジョン～

### ジーザス・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①働き手が少ない “収穫は多いが、働き手が少ない。” (マタイ 9: 35～38)

②教会を全地に

“…教会は、…全地にわたり築き上げられて平安を保ち、…” (使徒 9: 31)

③Love God, Love people

“『…あなたの神である主を愛せよ。』次にはこれです。

『あなたの隣人をあなた自身のように愛せよ。』” (マルコ 12: 28～31)

### オンライン・ファミリー・チャーチ・ビジョン

①福音と教会の拡散

②リーダーの育成・量産

③ファミリーチャーチ・家族の救い

“…「主イエスを信じなさい。そうすれば、  
あなたもあなたの家族も救われます」…”

(使徒 6: 31)



## 今こそ信仰・希望・愛に生きる時！ ～感謝の証し～

### 最近の感謝

倉田京士さん

僕は日曜日のユースイベントや土曜日のキッズに、LINEでNくんという友達を誘っていました。前は誘ってもあまり来てくれなかったけれど、最近のNくんは日曜日ユースイベントに来てくれるようになり、参加した時は『すごい楽しかった』と言ってきています。また、その他にも最近色々な人が日曜日のユースイベントに参加してくれるようになって、たくさん交わることができ、そのおかげで友達もたくさんできました。

そして、教会をはなれていたRくんのためにお祈りしたり、誘ったりもしていました。するとRくんも最近ユースイベントに来てくれるようになりました。

沢山の恵みがあり、日曜日に来る人も増えて感謝です。



## 祝福タイムズ

### 家族の中に働かれる主の恵み

牧師 山根静

日ごろ1日1日忙しく、ゆっくり振り返ることもなく進み続けている現代社会の中、時折、静まって神様の良くしてくださったことに心を向ける時もてることは幸いなことであると思います。

甥っ子たちも大きくなり、HICSやキッズで活躍する姿を見ると嬉しく思います。

HICSに高校から入学した甥っ子Kも、様々な奉仕にも用いられ、「キャンプで奏楽の奉仕ができた。」「今度は、CDのレコーディングの奏楽者に選ばれた」と喜んで仕えている声を聞いて感謝です。ユースの先輩方を見て、今度は主にあるリーダーとなっていくと信じます。

双子の姪っ子と甥っ子も今年小学校を卒業し、中学生になりました。妹が亡くなって早3年。長い期間の闘病生活を幼い時からみていた双子たちも、教会に繋がっていたから、死んで終わりではないこと、天国で会えることを信じていることができてうれしいです。

姪っ子のMは教会の仲間やキッズスタッフがいるから、自分の居場所となっていて、本当に感謝です。双子の甥っ子のRは、数年教会から離れていたのに、今年になって、ゲームのイベントに声をかけられ、時々くるようになりました。低学年の時はよくキッズやキャンプなどにも参加していたので、やはり幼い時に福音に触れていることは、一時的に離れたとしても戻ってこられる場所があるという奇跡を見られて感謝です。

私の父が病に倒れ入退院を繰り返していますが、神様の憐れみと助けがあり支えられています。主が弱っているときに助けてくださる経験をもって、主を信じてほしいです。星野富弘さんのように、主に出会ってその恵みを絵や字にして、多くの人を励ます存在として用いられることを願います。先日、元気食堂に飾ってあった父の絵を、気に入ってくださった方がおられ、少し気持ちが前向きになったり、元気食堂で個展とかできたらいいねと励ますと少しやる気が出てきたようです。

102歳の祖母が家にいます。母は感謝をもって二人に仕えてくださっていることに頭が下がります。祖母と4曲も家で賛美してから、聖書通読と分かち合いをしている姿は、老人のための神学校のように感動しました。祖母もショートステイにいけるようになって、母の時間が少し持てるようになったことも主の哀れみで感謝なことです。

家族・親族みな違うところで生活していますが、神様はいつもともにいて守り支えてくださっていると思うと、下半期も主は良くしてくださると思います。

